

Verbandsinformationen vom 10. September 2022

August

Wir feiern ein Jubiläum: unser Mitgliederbereich ist seit einem Jahr aufgeschaltet.
[Jetzt Mitglied werden!](#)

Treffen mit der Geschäftsleitung vom LCH. Gemeinsame Ansichten wurden verifiziert: vorhandene Ressourcen optimal nutzen und stärken. Schulassistenzen entlasten Lehrpersonal schon seit Jahren erfolgreich und sind aus dem Schulalltag nicht mehr wegzudenken.



v.l. Judith Scheidegger, Heidi Heiz, Nadja Mayer, Antoinette Killias, Dagmar Rösler, Beat Schwendimann

Ein Vernetzungsanlass, an dem auch wir als Dachverband nicht fehlen durften:
2. Netzwerk Symposium «Who is Who» von Angela Jetter in Winterthur.

September

Teilnahme an der Tagung HfH Zürich mit dem Thema: «Schule für alle».

Erster Kontakt mit der Präsidentin von der KEO.

«Ein herzliches Dankeschön an unsere Mitglieder für die Unterstützung»



Ausblick

September

Ein weiterer Austausch mit dem VPOD ist in Planung.

Auch dieses Jahr sind wir an der Mitgliederversammlung des VKZ eingeladen. Wir präsentieren unsere Arbeit an einem Marktstand.

November

Teilnahme mit unserem Werbestand an der Abendveranstaltung für Schulassistenzen der Pädagogischen Hochschule Luzern.

Weiterbildungsanlass für Mitglieder des SchulAssistenzVerbandes.

Ihr SAV Vorstandsteam

Heidi Heiz

Holdi Holz
Nadia Mayer

Alma Mater:
Judith Scheidegger

Staatsanwältin
Claudia Schranz